

Alliance Nationale

ORGANE DE LA SOCIÉTÉ DE SECOURS MUTUELS "L'ALLIANCE NATIONALE"

Vincit Concordia Fratrum

Vol. XX, No 7

Montréal, Juillet 1914.

50 cts par an



M. CHS DUQUETTE, Président Général de l'Association St-Jean Baptiste de Montréal.

M. CHARLES DUQUETTE,
Président Général de l'Association Saint-Jean-Baptiste.

à l'assemblée du 15 juin dernier, l'Association Saint-Jean-Baptiste de Montréal a nommé Charles Duquette, notre dévoué deuxième-président général et Inspecteur en

chef, son Président Général en remplacement de M. Olivar Asselin, démissionnaire. L'honneur recherché dont notre distingué confrère vient d'être gratifié se reflète sur notre association, aussi devons-nous prier le nouveau dignitaire de bien vouloir agréer nos chaleureuses félicitations ainsi que nos vœux sincères pour que son terme d'office soit aussi heureux que prospère dans la grande société patriotique qu'il est appelé à diriger.

A PROPOS DES PROJETS D'AMENDEMENTS

Nos lecteurs trouveront dans le présent numéro les projets d'amendements qui seront présentés à la prochaine convention; nous les publions afin que les cercles et les délégués au Conseil général puissent en prendre connaissance au plus tôt.

Qu'on veuille bien se rappeler en étudiant ces amendements que si l'expérience oblige toute institution à modifier ses statuts de temps à autre, pour les mettre d'accord avec les besoins nouveaux ou encore afin de corriger certains rouages dont le fonctionnement ne produit pas l'effet désiré il n'est pas moins vrai que toute modification doit avoir pour objet l'intérêt général d'abord, car ce sont les règlements qui donnent satisfaction au plus grand nombre qui profitent à une institution.

N'oublions pas que l'Alliance Nationale est aujourd'hui la plus solide et la plus prospère des mutualités du continent américain, qu'elle fait l'orgueil de notre nationalité et que nous devons mettre de côté tout esprit de coterie ou d'égoïsme pour qu'elle reste au premier rang.

PENSEES

Il en est des histoires de fantômes comme des traits d'amitié: on raconte souvent ce qu'on a entendu dire et quelquefois cru voir; mais quand raconte-t-on ce dont on a connu et senti la réalité?...

—o—

La plupart des gens nouvellement mariés traitent le bonheur comme une drogue amère; ils l'avalent d'un trait, sans le goûter.

—o—

L'amour conjugal n'est pas une plante de plein vent et de grand soleil; il lui faut un peu de solitude et d'ombre.

—o—

G. DURUY.

Il ne faut choisir pour épouse que la femme qu'on choisirait pour ami, si elle était homme.

—o—

L'amour veut toujours acquérir; l'amitié ne veut que conserver.

Mme D'ARCONVILLE.

—o—

On ne peut faire du "bien" à tout le monde, mais on peut toujours témoigner de la bonté.

—o—

ROLLIN.

—On doit tout pardonner aux autres plutôt que de se passer la moindre faute à soi-même.

—o—

—Le talent le plus rare et le plus nécessaire, c'est de savoir parler à temps et se taire à propos.